

# Integrationsturnier verläuft erfolgreich



**IDSTEIN** (red). Mitte-Juni fand in der Heftricher Schlabach-Arena das zweite Integrationsturnier der Flüchtlingshilfe Idstein statt. Annika Theis von der Flüchtlingshilfe organisierte die Veranstaltung. Der SV 1920 Heftrich übernahm erneut die Schirmherrschaft und stellte Sportanlage, viele Helfer und Turnierleitung bereit. Die Allianz-Generalvertretung Helmut Scheurer ermöglichte die Aufstellung einer Hüpfburg in Form einer riesigen Giraffe, die schon von Weitem die Blicke auf sich zog. Die Mannschaftszusammensetzungen erfolgten per Los. Obwohl die Mannschaften

noch nie in diesen Zusammensetzungen auf dem Platz standen, entwickelten sich sehenswerte Spiele, sodass die Zuschauer den spannenden Begegnungen begeistert folgen konnten. Der Erlös des Turniers kommt der Flüchtlingshilfe Idstein zu Gute. Um die Arbeit des Idsteiner Vereins zu unterstützen, überreichte Andreas Zimmermann, Leiter der VR Bank Untertaunus eG Filiale Heftrich, einen Scheck. Das Bild zeigt Organisatorin Annika Theis (Flüchtlingshilfe) mit Andreas Zimmermann (r.) und dem SVH-Vorsitzenden Sebastian Rogalla.

Foto: Franz Rogalla

*Idsteiner Anzeiger, 3. August 2017*